

# 那覇国際高等学校

## 学校だより 第18号



### 2年生 関西へ研修旅行!

神戸「人と防災未来センター」にて



京都大学にて講義を受講する本校2年生



大阪市内班別研修及び大阪城見学にて



東大阪「ものづくり町工場」にて



宿泊ホテルにて



大阪USJにて



京都市内班別研修にて



### 全国弁論大会優秀賞!



内間朱里さん(3年7組)

12月8日、大分県にて実施された「福沢諭吉記念 第62回全国弁論大会」にて、県代表として出場した本校3年生の内間朱里さんが、素晴らしい弁論を行い、見事「優秀賞」を受賞しました。表彰式後、一般の方から「感動した」と声をかけられたそうです。おめでとうございます。

### 3年受験生へのメッセージ!



共通テストの受験会場で周りを意識したり、過度にライバル視しても意味がありません。自分との闘いです。持っている知識をすべて答案用紙に書いてきましょう。合格祈願!

校長 仲宗根 勝

これからは、心身とも最高の状態になるよう体調万全に整え、そして、平常心で臨めば結果は必ずついてきます。自分がやってきたことに自信を持って…!

教頭 神村 智子

年末、京都の北野天満宮で24期合格祈願の絵馬を奉納、龍安寺では襖絵の雲龍に感動。今まさに24期飛躍のとき、天に昇る龍のごとく躍動、栄冠を勝ち取れ!

教頭 喜瀬 典彦

最後の1秒まで粘ったこと・思考を止めなかったことが、必ず奇跡を幸運をそして正解を導きます。自分自身の頑張りを信じ、試験に臨んでください。

進路部主任 山田 義尚先生

「共テで点取れるか気になりませんか?」でも本質はそこではない。「点取るために今何をすべきか、考え判断し行動している事」そのものに意味がある。

3学年主任 山口 勇一先生



### 今後の行事予定

- 1月
  - 9日(火) 3学期始業式・HR役員認証式
  - 12日(金) 共通テスト直前集会(3年生)
  - 13日(土) 大学入学共通テスト1日目
  - 14日(日) 大学入学共通テスト2日目
  - 15日(月) 共通テスト自己採点(3年生)
  - 県立高校推薦入学願書受付①
  - 県立高校推薦入学願書受付②
  - 3年生進路検討会
  - 直前小論文対策講座(3年希)
  - 20日(土) 総合学力記述模試(1・2年必修)
  - 22日(月) 県立高校推薦入学面接(午後)
  - 27日(土) 全国記述模試(1・2年希望者)
- 2月
  - 3日(土) 共通テスト早期対策模試(2年必)

### 名言・名句

I am truly excited to wear Dodger Blue and can't wait to play in front of a packed Dodger Stadium.

ドジャーブルー(のユニフォーム)を着ることができて非常に興奮しています。満員のドジャースタジアムでプレーするのが待ちきれません。

【解説】

これはオリックスからポスティングシステムを利用して、メジャーリーグ移籍を目指していた山本由伸選手が大谷翔平選手と同じドジャースへ12月27日に入団したとき、記者会見で語った言葉である。



### 伊佐先生 世界大会へ出場!



直前の練習では不調だったが、大きな失敗をしないように集中して演技した。最後まで諦めない気持ちが、逆転につながったと思う。代表が決まった時は嬉しかった。世界大会では前回の斜転5位を上回る成績を残したい。

本校保健体育科の伊佐義史先生が、12月16・17日の両日に茨城県にて実施された「全日本ラート競技選手権大会」にて、見事、男子総合で全国第3位となり、今年7月にオランダにて開催される世界大会へ日本代表として出場することが決まりました。凄いぞ、伊佐先生!

### 新都心CGG 美化作業!



新都心の年末美化清掃が新都心公園にて12月17日に実施され、本校の1年生約200名が参加し、飲み物の運搬や受付、美化作業等に取り組み、地域の美化活動に貢献しました。

### 大学入学共通テスト 直前の心構え!



- いつも通りのルーティンで慌てず、特別なことはせず臨むこと。
- 試験会場へは時間に余裕を持って移動すること。
- 休憩時間が長いので、全科目少しずつ参考書類を持って行くこと。
- 大切なことは、全科目での勝負! 1科目ごとに一喜一憂しないこと。
- 終わった科目のことは忘れて、次の科目に備えること。
- 全日程が終了するまでは、終わった科目の自己採点をしないこと。

### マウイ島火災 募金!



募金活動を行ったボランティア部の生徒

昨年8月に発生したハワイ州マウイ島の山火火災で被災された方々を支援する取組で本校ボランティア部の生徒が11月上旬に昼食時間や放課後に各クラスや1階エントランスにて募金活動を実施しました。集まった募金額、53,594円を沖縄ハワイ協会へ届けました。